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会長挨拶         会長 棚橋 顯さん 

今年の夏は土用の日が

7 月 24 日と 8 月 5 日の

2 回あるということで、

本日の港友例会の食事は

通常のビュッフェスタイ

ルではなく鰻重をご用意

いたしましたので、私が

うなぎと聞いて思い出す

二つのことについて話します。 

私は大学１年の一年間を静岡県の三島市で過ごし

ましたが、その時アルバイトをしていた飲食店の隣に

安政三年（1856）創業のうなぎ料理の老舗「桜家」が

ありました。現在でも平日も開店前からお客さんが順

番待ちをする人気店です。アルバイト先で賄いのピザ

とパスタを食べながら、うなぎが焼ける美味しそうな

匂いを毎日のようにかいで過ごしていましたが、バイ

ト代は別の使いみちに消えていたので、残念ながらこ

の桜家でうなぎを食べたのはこの年の夏と三島を離

れる時の 2 回だけでした。しかし、二年前に 40 年ぶ

りに訪れて食べてみて美味しさを実感しました。関東

風のうなぎが苦手な方でも口に合うと思いますので

興味を持たれた方は足を運んでみてください。三島か

ら修善寺へ行く伊豆箱根鉄道の駿豆線の三島広小路

駅前にお店はあります。 

二つ目は私の母方の祖父のことです。祖父は享年

100 歳で亡くなりましたが、最後に食べたのが大好物

の鰻丼でした。栄のナディアパークの南側に住まいが

あり、錦ではなく住吉の「いば昇」に定期的に鰻丼の

出前を頼んで食べていました。亡くなった日もお昼に

一人前を平らげた後に食卓で眠ってしまい、家族は満

腹になって普通に寝ているだけだと思っていたので

すが、しばらくしてから声をかけても起きないので慌

てて救急車を呼んで病院に運びましたが、高齢者には

珍しいクモ膜下出血でそのまま目覚めることなく息

を引き取りました。臨終に立ち会っていた私は、大好

きなものを食べて眠る様に亡くなることができるな

んてすごいなと驚きましたので強く記憶に残ってい

ます。さて皆さんは最後に食べたいものは何ですかと

聞かれたらどのように答えるのでしょうか。それでは

うなぎを食べながら楽しい時間をお過ごしください。 
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氏  名 秋元 隆弘・あきもと たかひろ 

生年月日 1981 年 10 月 6 日 42 歳 

紹 介 者 森 真悟・橋本 修三 

事 業 所 あきもと法律事務所 

      〒460-0002 

      名古屋市中区丸の内 3-6-27 

      EBS ビル７F 

職業分類 民事弁護士 

趣    味  ゴルフ・食事 

カウンセラー  室原 國彦 

 

委嘱状伝達  

     新入会員カウンセラー  室原 國彦さん 

 

奨学金授与      米山記念奨学生 王 春琦さん 

ニコ BOX 

(秋元隆弘さんご入会おめでとうございます。一緒に

楽しいロータリーライフを過ごしましょう)棚橋会長 

(秋元さんご入会おめでとうございます。本日はうな

重の日です。お楽しみ下さい)       中井幹事 

(秋元さんご入会おめでとうございます)  梅田さん 

(7/21 に立山を踏破でき、日本三大霊山をクリアでき

ました。これもひとえに「何でもやってみる同好会」

御在所登山がきっかけでした。感謝、感謝！) 

吉田(守)さん 

(中村さんにお世話になりました)     田島さん 

(秋元さんご入会おめでとうございます)  福西さん 

(水谷さん色々とお世話になりありがとうございま

した！)                藤原さん 

(次回の例会は私の友人の山名敏晴さんです。みなさ

んぜひ多数参加願います)        田中さん 

(暑中見舞い申し上げます)       加藤昌さん 

(誕生日のお祝いありがとうございます)  松本さん 

(前のめりの前向きな新入会員秋元隆弘さんを今後と

もよろしくお願いいたします！)      森さん 

(先日、東海医療工学専門学校で OKA サマスク主催

小中学生の夏休みの居場所作りで学校を開放しまし

た。30 名以上参加されました)     野村さん 

                       

本日合計      64,000 円 

累  計      659,000 円 

 

幹事報告                中井 規博さん 

【8 月のＲＩレート】 

・１ドル ＝ 154 円 

【掲示物】 

・秋の「第２２回ロータリー全国囲碁大会」のご案内 

・2024 年 8 月会員増強・新クラブ結成推進月間リソ

ース 

・10 月 24 日開催『ポリオ根絶チャリティーゴルフコ

ンペ』のご案内 

ホワイトボードに掲示しておりますのでご覧くださ

い。 

【地区】 

・7 月 24 日 第 1 回社会奉仕委員会 

（出席：橋本美穂さん） 

・7 月 25 日 第 3 回ロータリー財団委員会運営会議 

（出席：長瀬さん） 

・8 月 1 日 会員増強セミナーPART1 

（出席：棚橋会長、加藤嗣郎さん） 

・8 月 2 日 ロータリー財団セミナー 

（出席：猪子さん、長瀬さん、大矢さん） 

【配布物】皆様のお手元にございます 

・9 月 6 日開催 第 3 回理事会案内書 

・9 月 6 日開催 家庭集会 A グループ案内書 

・9 月 13 日開催 クラブ戦略委員会案内書 

・9 月 13 日開催 敬老例会案内書 

８月の誕生日祝福 

3 日  岩佐さん夫人、5 日 市野さん夫人、 

8 日  渡辺さん、10 日 沼野さん夫人、 

12 日 松本さん、林さん、 

15 日 三枝樹さん夫人、栢森さん夫人、 

20 日 森さん、21 日 加藤(博) さん、 

22 日 加藤(嗣) さん夫人、23 日 沼野さん、 

30 日 菅さん夫人 

 

８月の結婚記念日祝福 

8 日  中村さん、22 日 加藤(嗣) さん、 

23 日 久留宮さん 
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・9 月 20 日開催 夜間例会案内書 

・11 月 9・10 日地区大会案内書 

・事務局 夏期休暇案内書 

【その他】 

・家庭集会 F グループ 開催日変更 家族旅行会と重

なったため 

<変更前> 3 月 14（金）→ <変更後> 3 月 28 日（金） 

 

８月２３日例会の卓話について     田中清貴さん    

次回の 8/23 例会は私の友人で高校時代の同級生の

シンガーソングライターの山名敏晴さんの卓話です。

今日も歌って頂いた名古屋みなとロータリーソングの

『セイリング』の作詞作曲をされたプロの歌手です。

『セイリング』が出来上がるまでのエピソードや、バ

ンドと共にミニコンサートを披露されます。是非みな

さんご参加ください。 

 

猪子恭秀さん 地区役員お疲れ様会について 

                       藤掛誠一郎さん 

7 月 25 日(木)「まるぜん」にて 8 年間地区役員を務

められました猪子さんを労うお疲れ様会をクラブアッセ

ンブリーメンバー(23-24 年度)で行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

猪子さんの地区出向歴を紹介させていただきます。 

2016-2017 年度 

奨学基金・平和フェローシップ 委員 

2017-2018 年度 

奨学基金・平和フェローシップ 委員 

2018-2019 年度 

奨学基金・平和フェローシップ 副委員長 

2019-2020 年度 

グローバル奨学生・平和フェロー委員会 委員長 

2020-2021 年度  

グローバル奨学生・平和フェロー委員会 委員長 

2021-2022 年度 

グローバル奨学生・平和フェロー委員会 委員長 

ロータリー財団委員会 副委員長 

2022-2023 年度 

ロータリー財団委員会 副委員長 

2023-2024 年度  

ロータリー財団委員会 副委員長 

 

地区役員を全部で 8 年間務めて頂きました。猪子さ

んは当クラブの財団委員長として財団セミナーに出

席のため今回の例会は欠席されましたが、次回の例会

では「お疲れ様でした。」とお話しして頂けたらと思

います。 

 

第 2回 理事会議事録 

とき   8 月 2 日（金）13：30 

ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 

    17 階「楠」 

出席者 棚橋 室原 田島 山内  

梅田  福西 柳澤 松本 

渡邊  水谷 橋本(美) 寺本 

中井     13 名（敬称略） 

①協議事項 

1.クラブ行動計画推進リーダー選任について 

→クラブ戦略委員長寺本さんに兼任して頂く 

（ご本人了承） 

2.会員満足度アンケートについて 

→8 月 23 日例会にてアンケート実施について報告 

（9 月 3 日締め切り予定） 

→一部の質問を 3 択ではなく、4～5 択に変更 

 

②審議事項 

1.2027-28 年度ガバナー候補の推薦について 

→推薦者なし 

2.「立法案」提出について 

→なし 

3.外部団体「名古屋姉妹友好都市協会」に対する協賛金 

について 

→実施する 

③報告事項 

１．地区補助金事業、名古屋掖済会病院主催のエキサイ 

祭りについて 

→7 月 31 日松本が掖済会病院担当者と打合せ 
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①当日の参加者を事前に報告 

（お弁当を病院側が用意する） 

②起震車にて一般参加者のサポートする 

（1 回 3～4 名、計 3 回） 

③ドクターカーはエキサイ祭りとは違うエリアで 

内覧（ロータリーのみ） 

予定としては午前 2 回、午後 1 回に分けて実施 

（1 回 10～15 名程度） 

④補助金にて購入する非常用バッテリー等は 

9 月 24 日の週に納品予定 

⑤当日サポート内容が少ない為、再度松本が掖済会

病院と調整 

⑥看板やノベルティグッズの有無も松本が再確認 

 

 

名古屋中央ローターアクトクラブ 8月第 1例会出席報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

と き         8 月 7 日（水）19：30～20：30 

ところ         栄ガスビル 5 階 

プリンセスルーム 

 みなと RC 出席者 野崎 修君 

 

 月 日 今後の例会予定 

8 

9 休会 

16 休会 

23 

卓話 51F「シリウス」 

シンガーソングライター 

山名 敏晴様 

30 

卓話 17F「コスモス」 

名古屋掖済会病院 看護師 

休石 直美様 

9 

6 
港友例会 17F「コスモス」 

前年度会計報告 

13 敬老例会 17F「コスモス」 

20 
例会変更 夜間例会「八勝館」 

Partner’s Night 

27 休会 

 


